



Bonne
rentrée

Web-téléphone.....	p.3
Commerce	p.4
Banque - Assurance.....	p.5
Alimentation	p.7
Justice	p.8
Santé	p.9
Echos d'écologie	p.10 et12

Édito : Mon stage à l'UFC QUE CHOISIR

Actuellement en BTS Economie Sociale et Familiale, j'ai effectué mon stage de première année à l'UFC Que Choisir sur une période de 6 semaines. Lors de ce stage j'ai participé à plusieurs activités telles que la conférence sur les directives anticipées et une intervention auprès de la gendarmerie de Brest sur les arnaques ; mais aussi les permanences de Brest et de Landerneau, la rédaction de synthèses et également une participation à une enquête. Durant mon stage j'ai beaucoup appris sur la consommation grâce aux bénévoles et à leurs conseils destinés aux adhérents.

J'ai également connu le monde associatif, car c'était la première fois que j'intégrais une association. Cela m'a permis de connaître ce milieu d'une manière concrète, voir « l'envers du décor » en découvrant la trésorerie, le secrétariat, et le travail effectué par le président de l'association.

Je remercie les bénévoles et l'ensemble de l'association pour leur accueil chaleureux et d'avoir été à mon écoute pendant ces 6 semaines.